
Kurz vor Ausbruch der Corona-Pandemie hielt der Imkerverein Lippstadt 
seine Jahreshauptversammlung ab. Alter und neuer Vorsitzender bleibt 
Siegfried Lau, der einstimmig wiedergewählt wurde.
Lippstadt – Im Rahmen der Veranstaltung standen gleich mehrere Wahlen 
an. Einstimmig zum 1. Vorsitzenden wurde Siegfried Lau wiedergewählt. 
Neuer Kassenwart ist Bernhard Sowka. Er übernimmt den Posten von 
Michael Götze, der nicht wieder kandidierte. Honigobmann ist Elmar 
Cußmann, Obfrau für Bienengesundheit Gabi Strychik. Als neuer 
Kassenprüfer wurde Max Jungeblodt bestimmt.
Dass im Verein nicht nur die Bienen, sondern auch die Imker selbst sehr aktiv 
sind, konnte man dem Jahresbericht von Siegfried Lau entnehmen. Darin 
blickte er auf die Vereinsaktivitäten des vergangenen Jahres, wie zum 
Beispiel die Teilnahme an verschiedenen öffentlichen Veranstaltungen mit 
einem Infostand über Bienen und Insektenweiden im Lippstädter Raum und 
Umgebung. Wie aus der Mitteilung des Vereins hervorgeht, waren die 
Bienenfreunde unter anderem beim Lippstädter Umwelttag und bei der 
Eröffnung des Stadtparks Süd vertreten. Des Weiteren nahmen die Imker 
auch an der Honigbewertung des Landesverbandes teil. Es gab 18 
Auszeichnungen und eine Ehrung. Bernhard Beckhoff erhielt den 1. Preis für 
seinen Frühtrachthonig.
Außerdem sei es dem Verein ein Anliegen, sich für die Erhaltung einer 
insektenfreundlichen Umwelt einzusetzen. Dazu gab es neue Initiativen, 
welche auch die Mitarbeit beim Klima-Netzwerk Lippstadt sowie die 
Aufstellung eines Bienenlehrpfades im Kurpark Bad Waldliesborn umfasst. 
Der Jahresausflug führte die Mitglieder zum Bieneninstitut nach Celle. Hier 
informierten sie sich über Methoden zur Behandlung und Anlage von 
Blühwiesen.



Der Obmann für die Bienengesundheit Berhard Beckhoff berichtete, dass es 
im vergangen Jahr bei den Bienenvölkern regelmäßig Proben gezogen 
wurden, um sie auf die amerikanische Faulbrut (AFB) zu untersuchen. Alle 
gezogenen Proben im vergangenen Jahr waren frei von Faulbrutsporen. Für 
dieses Jahr seien ebenfalls wieder viele Aktivitäten – darunter auch Ausflüge 
zur Weiterbildung – geplant.


